

EL HERALDO de Tabasco

Habría facilidades para morosos: Ana Bertha

El Heraldo de Tabasco

11 de noviembre de 2014

Fernando Hernández

Villahermosa, Tabasco.- La presidenta de la Comisión de Hacienda y Presupuesto del Congreso de Tabasco la diputada Ana Bertha Vidal Fócil, precisó que seguramente no habrá "borrón y cuenta" nueva para las personas que deben el pago del Impuesto Estatal Vehicular, aunque si podrían haber facilidades de pagos.

En entrevista ayer en la sede del Poder Legislativo, expresó que esta semana sostendrá una reunión de trabajo con el secretario de Finanzas, Víctor Lamoyi Bocanegra, con la finalidad de dialogar sobre el anuncio que se hizo de la derogación del impuesto a partir del próximo año.

Mencionó el gobierno de Tabasco se encuentra trabajando en lo que será el paquete económico del año 2015 que enviarán al Congreso de Tabasco

El gobernador Arturo Núñez Jiménez en su segundo Informe de Gobierno, destacó que por el buen manejo de las finanzas públicas y la disposición de recursos adicionales en los que están trabajando, le permiten anunciar que a partir del 2015 se elimina el cobro del Impuesto Estatal Vehicular.

"Mira, yo no creo que exista el 'borrón y cuenta nueva en este sentido, porque cuando hay un pronunciamiento como hizo el gobernador en el momento en que se vaya establecer, en ese momento empieza a tener efecto, no tiene retroactividad", abundó.

Dijo que precisamente en ese encuentro conocerá de forma concreta la propuesta de la derogación del gravamen.

Dijo que existirá una forma de una causante en donde toda la población que debe, pueda tener una forma Light de poder ir pagando.

Indicó que las leyes de Ingresos y Egresos del próximo año deben llegar a más tardar el próximo 30 de noviembre al Congreso para que los diputados de las diferentes fracciones parlamentarias lo analicen.

La diputada señaló que existen finanzas sanas como lo demuestran las la calificadora Moody's que mejoró la perspectiva de las calificaciones de emisor de Tabasco de Estable a Positiva. Además que la Consultoría ARegional, destaca que, Tabasco avanzó 18 y 20 lugares, respectivamente, en materia de transparencia fiscal y presupuestal.

PAGARÁ CONGRESO LAUDO MILLONARIO

Ayer en la Comisión de Hacienda y Presupuesto se aprobó un dictamen con el que se aprobó pagar un laudo laboral por más de un millón de pesos al extrabajador Nelson Baños, quien presentó una demanda por despido injustificado y ganó el juicio.